

Maduro y otros dirigentes venezolanos rinden honores a restos mortales de Alí Rodríguez



Caracas, 22 nov (RHC) Autoridades venezolanas rinden honores a los restos mortales del embajador de Venezuela en Cuba, Alí Rodríguez Araque, en la sede de la Cancillería.

Desde la capilla ardiente de la sede de la Cancillería, ubicada en la ciudad de Caracas, donde se encuentran el presidente venezolano Nicolás Maduro, la primera combatiente, Cilia Flores, el presidente de la Asamblea Nacional Constituyente, Diosdado Cabello, el fiscal general, Tarek William Saab, entre otras autoridades venezolanas, refiere Prensa Latina.

El presidente venezolano destacó a Alí Rodríguez Araque por su lealtad a la revolución bolivariana, dado que su nombre siempre significará su entrega a la causa de la revolución.

"Alí misión cumplido aquí seguimos batallando con tu ejemplo, tu símbolo y tu verdad", afirmó el mandatario venezolano.

Los restos mortales del embajador de Venezuela en Cuba llegaron al país suramericano este miércoles, provenientes desde La Habana, capital de Cuba.

El acto solemne de llegada fue realizado en el aeropuerto internacional Simón Bolívar de Maiquetía, en el estado Vargas.

Para rendirle homenaje a Rodríguez Araque abrieron en Cuba un libro de condolencias que estará a disposición de los interesados hasta el viernes 23 de noviembre.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/177157-maduro-y-otros-dirigentes-venezolanos-rinden-honores-a-restos-mortales-de-ali-rodriguez>



Radio Habana Cuba